

Die Kirche ist weiblich!

Die Frauenkommission der Diözese Linz stellt sich vor.

Wussten Sie...

...dass mehr Frauen als Männer regelmäßig den Gottesdienst besuchen?

...dass mehr Frauen als Männer in der Pfarrpastoral, in Jugendzentren, in Krankenhäusern und anderen Einrichtungen für die Seelsorge angestellt sind?

...dass mehr Religionslehrerinnen als Religionslehrer in Oberösterreichs Schulen unterrichten?

...dass mehr Frauen als Männer im Ehrenamt ihre Arbeitskraft unbezahlt für kirchliche Zwecke einsetzen?

...dass mehr Ordensfrauen als Ordensmänner in Oberösterreich leben und wirken?

...dass mehr Frauen als Männer in der Diözese Linz arbeiten?

Die Frauenkommission wurde 1997 von Bischof Maximilian Aichern gegründet. Wie der Pastoralrat, der Priesterrat oder das Forum Ehrenamt ist sie ein Beratungsgremium des Bischofs. Wesentliches Anliegen der Frauenkommission ist es, Frauen eine gleichberechtigte Beteiligung in der Kirche zu ermöglichen und den kirchlichen Raum verstärkt für das Wissen, die Erfahrungen und die Spiritualität von Frauen zu öffnen. 25 Frauen ergeben gemeinsam ein buntes weibliches Bild von Kirche in Oberösterreich, bestehend aus der Seelsorge, den Bildungseinrichtungen, den Orden, der Caritas, dem Ehrenamt und den diözesanen Stellen.

Die Frauenkommission hat vier Schwerpunktthemen gewählt:

1. Wir wollen mehr junge Frauen für die Kirche interessieren.
2. Wir machen die vielfältigen Beiträge von Frauen zum Gelingen von Kirche sichtbar.
3. Wir ermutigen Frauen, sich für Führungspositionen in der Diözese Linz zu bewerben.
4. Wir unterstützen die Bemühungen in Österreich und der Weltkirche, Frauen das Diakon-Weiheamt zu ermöglichen.

Aktuell sind wir in ganz Oberösterreich unterwegs, um in einem großen Fotoprojekt die bezahlte und unbezahlte Arbeit von Frauen in der Kirche zu zeigen. Dafür können wir aus einem reichen Fundus von hunderten Ordensfrauen, tausenden Angestellten von der Seelsorge über die Caritas bis hin zu den Universitäten sowie zehntausenden Ehrenamtlichen schöpfen! Die Zahlen sprechen eine eindeutige Sprache: Ohne Frauen würde die Kirche stillstehen. Daraus ziehen wir einen klaren Arbeitsauftrag, für ihre Interessen einzutreten.

Univ.-Prof.ⁱⁿ i.R. Dr.ⁱⁿ Birgit Feldbauer-Durstmüller, ehrenamtliche Vorsitzende der Frauenkommission

Mag.^a Magdalena Welsch, Frauenbeauftragte und Referentin für Gleichstellung in der Diözese Linz

frauenkommission@dioezese-linz.at

<https://www.dioezese-linz.at/frauenkommission>

